
議会報告会報告書 

                                 令和元年８月４日 

 

山陽小野田市議会 

議長 小野 泰 様 

 

                              Ａ班 

                              代表 中村博行 

 

令和元年６月定例会議会報告会の実施状況について下記のとおり報告いたします。 

 

記 

 

１ 開催日時  

 令和元年７月３０日（火） １４：００ ～ １５：３０ 

 

２ 開催場所  

       津布田会館  

  

３ 参加人数（市民） 

       １３ 人  

 

４ 担当班議員名 

      （ 中村博行 ）（ 笹木慶之 ）（ 藤岡修美 ）（ 水津 治 ） 

（ 河野朋子 ）（ 奥 良秀 ）（ 松尾数則 ）（ 中岡英二 ） 

（ 恒松恵子 ）（ 矢田松夫 ） 

 

５ 報告会次第 

 （１） 市議会代表挨拶 

 （２） ６月議会の報告 

1 総務文教常任委員会 （ 笹木慶之 ）  〔司会〕（ 水津 治 ） 

2 理科大特別委員会  （ 藤岡修美 ）  〔記録〕（ 奥 良秀 ） 

                         〔受付〕（ 河野朋子 ） 

 

 

 



６ 各班の意見（発表内容） 

＜総務文教常任委員会関係＞ 

質問事項（回答済） 

・一時的な補助金か。→今後に向けての調査費用である。 

・公園通り付近とサンパーク付近との連携はどうか。→令和２年２月末の調査の 

結果次第である。 

意見 

・人口６万人強のまちだが、市は会議所付近か小野田駅付近のどちらを核にまち 

づくりを進め、考えていくのか。 

・概ね、官が建設したものは耐用年数が短い。民が建設したものは手を入れて長 

寿命化している。維持管理が必要だ。 

・この構想自体が市長の考える出来レースではないのか。 

・コンペ方式で計画案を募ってはどうか。 

・津布田小学校の統廃合により町がさびれていく。 

・１か所にある青年の家と糸根公園の管理者が、社会教育課と都市計画課と二つ 

に分かれていてかなり不都合がある。なんとかならないか。 

要望 

・津布田会館を残してほしい。・ 

   

＜民生福祉常任委員会関係＞ 

意見 

  ・外国人向けの英語・中国語・韓国語のごみ収集の表記が必要である。 

要望 

  ・ごみ収集を小野田地区と同じにして欲しい。 

 

＜産業建設常任委員会関係＞ 

意見 

・オートレース場の広大な駐車場が必要か 

要望 

・オートレース場の駐車場は借地料を払うのであれば、市が買い取って造成等を 

検討してはどうか。 

・２号線からオートレース場までの道路整備は進んでいるのか。 

・オートレース場の駐車場の管理方法と借地料を早急に検討してほしい。 

・津布田地区の横断歩道に信号機を設置してほしい。死亡事故も起きている。 

 

 

 



＜理科大特別委員会関係＞ 

質問事項（回答済） 

  ・本来防火する場所と間違って防火した場所はどこか。→図面で説明。 

意見 

・市がチェックできていない事が問題だ。 

・設計と市の担当者のコミュニケーションが取れていないから、このようなこと 

が起こる。 

・引継ぎはキチンとできていたのか。 

・図面の真ん中にあるのに気付かないとは理解できない。 

・今更できたものに対して何を意見したらよいのか。 

・担当部署に問題があるのではないか。 

・再発防止について検討すべきである。 

・責任の所在をはっきりすべきである。 

・設計と施工管理を同じ会社ですべきである。 

・市に責任があるのであれば給与カット等を実施すべきである。 

要望 

・原因が判明次第、市民に報告してほしい。 


